

## La retrospectiva musical de Daimiel Sound City



Miguel Ángel Ruiz en una de sus intervenciones

La noche del 8 de agosto volvieron a subirse al escenario algunas de las bandas locales más representativas de los últimos 25 años. Fue en un macroconcierto organizado por las delegaciones de Juventud y Cultura que sirvió para presentar el CD «Daimiel Sound City», un recopilatorio con temas grabados por grupos daimieleños desde que en 1.983 saliera a la luz la primera maqueta. Un cuarto de siglo de creación musical representada en ese trabajo discográfico y escenificada en una gala en la que actuaron Célula, Loco Chebwaca, Ana Martín, Protocolo de Cuarzo, Los Inútiles, Cráneo y Arresto Preventivo.

El doble CD ya está a la venta en el Museo Comarcal, en el Centro de información Juvenil (La Motilla) y en la Oficina de Turismo, a un precio de 5 euros.



CD grabado en Aeroplane Studios



Entre los componentes de Frenética hay dos daimieleños

## Primer Concurso de Maquetas

El 23 de agosto, en el Auditorio Municipal, Frenética, Viejo Den, Ataraxia, Majara y Swann compitieron por ganar el I Concurso de Maquetas cuyo premio será participar en el Brujas Festival 2009, con el caché correspondiente de 500 euros.



## Campamentos

65 niños viajaban hasta el Albergue «Valle de la Salud», situado en Piedralaves (Ávila). El relevo lo tomaban diez días después los del campamento juvenil de Alcazul, que hasta el 30 de julio desarrollaban actividades lúdicas y formativas orientadas a la prevención en el consumo de drogas.

## Marcha jacobina

El 7 de julio, 43 de ellos partían hacia Vigo, para acometer un tramo del Camino de Santiago. 116 kilómetros que completaron en una semana.

